



Courcelles-en-Bassée



Située sur le penchant du coteau verdoyant qui domine la vallée de la Seine, Courcelles est l'une des plus petites communes du canton (204 habitants).

Pourtant, "curticellea" (petit monastère) existe depuis des siècles.



L'église de Saint Martin

Modeste construction rectangulaire d'une seule nef voûtée en berceau, l'église rurale Saint-Martin finit en rond point sur une abside polygonale.

La ferme qui subsiste de l'ancien château de Changy (XIX^e) comporte une tour carrée utilisée en pigeonnier. Celui-ci est doté d'une charpente dont une poutre porte l'inscription 1704 (propriété privée).

La gare de Noslong - Marolles est un bâtiment typique sur la ligne Flamboin - Montereau, ouverte en 1848.



Eglise Saint-Martin

